



広報 ロザリオ

第144号

社会福祉法人
ロザリオの聖母会
千葉県旭市野中4017
Tel (0479) 60-0600
ホームページアドレス
<http://www.rosario.jp>
Eメールアドレス
honbu@rosario.jp

社会福祉法人 ロザリオの聖母会 祝 みんなの家 開所 20周年式典



目次

巻頭写真「みんなの家開所20周年式典」	1	新車購入	8
就任あいさつ	2	職員バレーボール大会	8
私の抱負	2	寄附者御芳名	9
「しいたけ班の家」完成	3	職員募集・職場説明会のお知らせ	10
開所20周年を迎えて連載	4	平成28年度苦情受付状況のお知らせ	11
私の新人時代⑩「細瀬さんの思い出」	5	新任者紹介	11
屋外・外壁修繕工事	6	フोटギャラリー	12
家族会よりTVの寄付	6	行事予定	14
安全運転講習会概要	7	第28回ロザリオ福祉まつりのお知らせ	14
リフトカー購入	7	ボランティア募集のお知らせ	14
新マイクロバス	8		

就任あいさつ

海上療養所 医師 古川賢臣

みなさん、こんにちは。4月より海上療養所で常勤医師になりました古川賢臣と申します。6年くらい前から非常勤として月火に勤務していましたが、このたび加瀬先生、佐多先生をはじめとするみなさんのご厚意で常勤として働かせていただきました。どうぞよろしくお願いたします。



と歩くのが好きですが、史跡を見てまわるのも好きです。旭は、もとは信州の武將で徳川家康の関東移封に伴って移ってきた木曾義昌ゆかりの地であるということに最近知りました。また、高速バス

で海上寮に向かう途中中山から突然田んぼが開ける地形をかねてより不思議に思っていたところ、この辺りは江戸時代初期に干拓工事が行われるまで椿海と呼ばれる湖が広がっていたことを知りました。他

で、大学院ではがん患者さんの発達障害特性を研究テーマとしておりました。趣味は、散歩、旅行などです。散歩は特に目標を定めずぶらぶら

にも海上寮の近くには室町時代創建の寺があったりと、旭は歴史的に興味深いスポットがたくさんありそうなので、そのうちあちこち散歩してまわりたいと思っています

す。

旅行は、30年くらい前に放送されたNHKの特集番組を観て以来シルクロードが好きで、これまで新疆ウイグル自治区、ウズベキスタンなどに行ってきました。今は唐代に活躍したソグド人に興味を持っておりまして、ソグド人の入植によって建設され、その後西突厥汗国の政治的中心となり、玄奘三蔵も訪れたという、キルギスに

あるアク・ベシム遺跡をいざ見に行きたいと思っています。

海上寮は、自然に囲まれ、のんびり、患者さんの自己決定権を重視した医療を実践しているというのが、とてもよいと思っています。地域に根ざした、患者さんのための医療を行っていきけるように少しでも力になればと思っていますので、どうぞよろしくお願いたします。

私の抱負

旭市こども発達センター 所長 小林初子

初めまして、始めて旭市こども発達センターの話を聞いた時、子どもが大好きなのでかわいいだろ

のか、どんな支援が受けられるのか、多くの子供達と、どの様に接して行けば良いのかなどなど、不安なことが多かったです。

た。それと同時に、今までと違う仕事で自分に出来るのか不安も一杯でした。旭市こども発達センターの仕事を始めて、聞きなれない専門用語や旭市こども発達センターの役割、ここに通う為にはどのような手続きが必要なのか、児童福祉法ってどんな内容なのか、旭市こども発達センターに通うと、どんなサービスが受けられる

今旭市こども発達センターで仕事を始めて、3ヶ月が過ぎようとしています。毎日の仕事に追われていますが、少しずつでは有りますが慣れてきました。療育に関しては、スタッフの力を借りながら確認し、理解して行けるよう努力して行きたいと思えます。そして、今後はお母さん方の相談を受けられるようになりたいと思いま



聖家族園、「しいたけ班の家」が5月26日に完成。6月13日には、吉川神父による祝別式を執り行う事ができました。

「しいたけ班の家」完成

聖家族園 支援員 赤澤侑貴

す。そして適切なアドバイスが出るようになると思います。そのためには発達障害について深く知る事、それと共に通われている子供さん達の特性を知り、理解して関わって行けたら良いと思います。その為には専門書を読みます。知識の習得に努めていきたいと思っています。子ども達が持つ本来の力を

出来る限り引き出すお手伝いが出来ればうれしいと思います。

最後に旭市こども発達センターが療育の場所として広く認知して貰えるよう、行政と密な連絡を取り、併用保育所・相談事業所・病院等と連携を取れるようにしていきたいと思っています。

現在しいたけ班には13名の利用者の方が活動に参加しています。その利用者の方が過ごしやすい環境になることを一番に考え、また、近隣の方々とのふれあいを求め全体的に窓の数を増やしました。通りがかった方にも作業風景の見学や利用者の方との関わりが増えてほしいという思いからオープンの建物を目指しました。今まで使用してきた作業棟には、冷暖房の設備がなかった為、夏は暑く、冬は寒いという印象がありました。「しいたけ班の家」は冷暖房が完備されたことで過ごしやすい環境になりました。コン



クリートのフロアと段差をつけ、フローリングのスペースも設けました。利用者の方の特性に合わせて、多様に活用できるように、フロアリングのスペースには可動式間仕切りを使用し、個室のような空間もできる作りになっています。設備に関しては今までになかった、給湯室、シャワー室、トイレも3ヶ所設置しました。一つの場所ですることができるが多くなることで利用者の方に過ごしやすく使いやすい建物を目指しました。建物完成後には、業者の方々との協力のもと利用者も含めて総勢25名で芝生張りを行いました。このように地域の方や他の事業所の多

くの方々とも関われる機会を増やす場としても活用していきたいと考えています。

旧しいたけ作業棟とお別れし、これからは「しいたけ班の家」にお世話になります。今まで暑い時も寒い時も利用者が生活してきて、とても愛着のあるしいたけ作業棟に寂しさを感じると共に、ありがたさという気持ちで一杯です。これからはこの気持ちを忘れずに「しいたけ班の家」を大切にしていきたいです。最後に「しいたけ班の家」を建設するにあたって携わった多くの方々へ感謝申し上げます。



開所20周年を迎えて

みんなの家 係長 林裕美子

平成9年4月、みんなの家は法人第一号の通所事業所として開所しました。

「その頃は、特別支援学校を卒業しても行き場がないという子が多かった時代で、

本人はもちろん家族としてもどうすればいいか困っていました。この子

達の居場所が何処かにないだろう

か・・・そう思っていたところ、故

細渕前理事長が働きかけてくださ

り、どんな人でも通ってきていい場

所、ということだ『みんなの家』を

創ってくれました。」そう振り返って語ってくれたのは

父母会会長。みんなの居場所、そ

れがみんなの家の



はじまりでした。

当時は、知的障害者授産施設として手工芸品、木工、陶芸品の製作、印刷などを行っていました。

法人の中で見かける水色のベンチ、あれはみんなの家で作られていたものだってご存知でしたか？

また、現在もご愛顧頂いている喫茶ひまわりやぱんやさんも、試行錯誤しながら、利用者が働ける環境づくりや商品づくりに取り組んでいました。

平成18年には、市内の銀座通りにベーカリーカフェたんぼぼをオープンし、地元の皆さんと交流を深めていきました。その後福祉に関する制度は改革され、少しずつ就労という分野が脚光を浴びるようになっていきました。

そして平成23年4月、みんなの家は、「障がい者の就労促進事業所 みんなの家」と改称され、就労を希望する利用者に対し、生産活動等を通じて就労に必要な知識や能力の向上のために訓練を行う就労移行班が新たに設けられました。

また、それまで活動していた喫茶班・製パン班・外勤班も、商品の販路開拓、衛生管理の徹底、そして何よりも利用者が活躍でき、工賃（お給料）向上を目指した事業所として取り組む日々となったのです。

時は流れ、平成29年4月、お陰様で開所20周年を迎えることが出

来しました。これもひとえに、利用者、ご家族をはじめ沢山の皆様のお力添えがあったからこそだと思います、深く感謝申し上げます。開所当時の利用者5名を含む約60名が元気に出勤し、それぞれの役割を果たそうと日々奮闘しています。就労移行班では、東総就業センターや香取就業センターなど関係機関からのご協力を得て37名就職に導くことができました。この先、平坦な道が続くとは限りませんが、作業理念である「ひとりではみんなのために みんなはひとりのために」を胸に、みんなの家は、一歩一歩進んで参りたいと思います。

来しました。これもひとえに、利用者、ご家族をはじめ沢山の皆様のお力添えがあったからこそだと思います、深く感謝申し上げます。開所当時の利用者5名を含む約60名が元気に出勤し、それぞれの役割を果たそうと日々奮闘しています。就労移行班では、東総就業センターや香取就業センターなど関係機関からのご協力を得て37名就職に導くことができました。この先、平坦な道が続くとは限りませんが、作業理念である「ひとりではみんなのために みんなはひとりのために」を胸に、みんなの家は、一歩一歩進んで参りたいと思います。

来しました。これもひとえに、利用者、ご家族をはじめ沢山の皆様のお力添えがあったからこそだと思います、深く感謝申し上げます。開所当時の利用者5名を含む約60名が元気に出勤し、それぞれの役割を果たそうと日々奮闘しています。就労移行班では、東総就業センターや香取就業センターなど関係機関からのご協力を得て37名就職に導くことができました。この先、平坦な道が続くとは限りませんが、作業理念である「ひとりではみんなのために みんなはひとりのために」を胸に、みんなの家は、一歩一歩進んで参りたいと思います。

来しました。これもひとえに、利用者、ご家族をはじめ沢山の皆様のお力添えがあったからこそだと思います、深く感謝申し上げます。開所当時の利用者5名を含む約60名が元気に出勤し、それぞれの役割を果たそうと日々奮闘しています。就労移行班では、東総就業センターや香取就業センターなど関係機関からのご協力を得て37名就職に導くことができました。この先、平坦な道が続くとは限りませんが、作業理念である「ひとりではみんなのために みんなはひとりのために」を胸に、みんなの家は、一歩一歩進んで参りたいと思います。

来しました。これもひとえに、利用者、ご家族をはじめ沢山の皆様のお力添えがあったからこそだと思います、深く感謝申し上げます。開所当時の利用者5名を含む約60名が元気に出勤し、それぞれの役割を果たそうと日々奮闘しています。就労移行班では、東総就業センターや香取就業センターなど関係機関からのご協力を得て37名就職に導くことができました。この先、平坦な道が続くとは限りませんが、作業理念である「ひとりではみんなのために みんなはひとりのために」を胸に、みんなの家は、一歩一歩進んで参りたいと思います。



連載 私の新人時代 ⑩

「細瀬さんとの思い出」

海匠ネットワーク 所長 英一馬

この記事を書くために、自分の新人時代を振り返りながら原稿用紙に向かった。偶然にも、その日は故細瀬前理事長（以下、失礼ながら細瀬さんと呼ばせていただきます。）の7回忌のご命日だった。私が入職したのは、平成9年4月。当時、細瀬さんは専務理事だった。

よく叱ってくださいました。大きな声だった。こんな大きな声が世の中にはあるのかと思った。烈火のごとくという言葉がしっくりくるような細瀬さんの大きな声は、いつも私の頭のでっぺんから突き刺さった。こんな記事を細瀬さんがお読みになったら、天国でどんな顔をされるだろうか。あの時のように叱るだろうか。それとも豪快に笑い飛ばすだろうか。しかし、今、振り返ると、細瀬さんのすべてのお叱りの裏には、職員一人ひとりを大切にしてくださいる暖かい気持ちがあったのだと感じている。あまりの迫力に、当時の私は、叱

られていたということだけしか残らず、叱ってくださいましたことの意味がほとんどがわからなかった。褒めていただいた記憶は、あまりない。しかし、お会いするといつても大きな声で「おつかれさま。」と声をかけてくださいました。また、どんなに叱れたとしても、次にお会いした時には何事もなかったかのように接していただきました。

細瀬さんはすべての職員に期待を寄せてくださっていたのだらう。期待を寄せるからこそ、より厳しく叱ってくださいましたのだらう。しかし、私は、細瀬さんが寄せていただいている期待に一切気が付こうとせず、平々凡々と何の問題意識もなく勤務していた。細瀬さんにとって、私は期待外れの職員でしかなかったらう。でも、そんなことを指摘することもなく、最後まで叱り続けてくださいました。当時、細瀬さんは、新人である私を名前で呼んでくださいました。もちろん、それは私だけではない。

おそらく法人内の全職員の名前を憶えていらっしやっただと思える。相談したいことがあって、お部屋に伺うと、何か作業をされていてもすぐ

に中断して話を聞いてくださいました。出張等に同行させていた

た。ただいた際には、必ず食事に誘っていただいた。

細瀬さんは、「何が食べた」と必ず私に聞いた。

細瀬さんと二人で食べる食事は、緊張のあまり何を食べているのかよくわからなかった。仕事

の話から、世間話まで付き合ってくださいました。細瀬さんが富士山へ登ったとの話を伺い、「僕もいつか登ってみたいです。」と話し

を合わせると、「そうか、じゃあ、いつ登る。」と細瀬さんはそう答えると同時に、ジャケットの内ポケットから手帳を取り出した。細瀬さんと御

一緒させていただく富士山登山の日程があったという間に決まってしまう（その後、ご病気が見つかり実現できま

せんでした。びっくりした。新人時代を振り返ると、本当に恵まれた環境で働かせて

いただいたのだと感じる。

細瀬さんの追悼集を読みかえした。どれも、あの頃に教えていただいたことだった。同じことを一貫して、ぶれることなくご教授し



た。どれも、あの頃に教えていただいたことだった。同じことを一貫して、ぶれることなくご教授し

てくださっていたことに気付いた。どの文章も、熱く語る細瀬さんの姿が見えるようだった。忘れかけていた多くの言葉を思い出した。細瀬さんからいただいた、たくさんの言葉が、私の社会人としての基礎となっていたのだと、今更であるが気付いた。

みなさんもご存じの通り、細瀬さんは、先頭に立って、職員を力強くけん引していく方だった。法人内だけを見るのではなく、市、県、国をも福祉から変えていこうと体现されていた。その行動の根底には、職員を愛し、地域を愛し、引き受けた事業を誠実に実施しようとする熱い思いがあったのだと思う。もし、細瀬さんが今の私を見たとしたら何とおっしゃるだろうか。海匠ネットワークを見たとしたら何とおっしゃるだろうか。きっと、やっぱりお前は何かわかっていないと叱るのではないか。

細瀬さんが、パワフルに、そして献身的にご活躍されていた頃の私の新人時代。あの頃に学んだことを、改めて思い出し、これからに生かしていかなければと考えた。

聖マリアデイサービスセンター屋根・外壁修繕工事

聖マリア園 聖マリアデイサービスセンター 主任 伊藤康史

聖マリアデイサービスセンターは、開設から21年を迎え、屋根・外壁の老朽化が進んできました。屋根・外壁の老朽化は、風水害などで雨水が壁の内部へ入り込み、内部構造の劣化につながると同時に建物自体の耐久性を落とす原因になります。このため、第202回理事会において指名競争入札参加者を選定し、理事会の承認を得て、指名競争入札の運びとなりました。入札執行は、平成28年11月1日、職員会館2階にて行われ、石毛常務理事、向後理事の立会いの下、適正に行われました。

屋根・外壁の色ですが、一部の利用者さんからは、外壁の色が好評でした。屋根は落ち着いたダークブラウン、外壁は藤色に近いピンクです。「優しく穏やかな」「どんな時でも大きな心で受け止める愛情の深さ」・・・と色占いにありました。(園長談)

それはさておき、工事期間中も営業でしたので、音などの心配もありましたが、利用者の方々の元

気と笑顔とご協力により、工事を終えることができました。

屋根・外壁の新装を機に、職員一同、より一層の支援向上をめざして努力をしていきたいと思えます。



家族会よりTVの寄付

聖家族園 副主任 飯島優一

聖家族園では、家族会より、液晶テレビ(ソニーブラビア4K65インチ)一台とDVDレコーダー2台セット一式を寄付頂きました。

園内のホールに設置し、綺麗な大画面でのテレビに利用者の方も大変喜んでいきます。ありがとうございました。



安全運転講習会概要

法人本部（法人安全運転副管理者）花牟禮香一

平成29年6月3日（土）ロザリ
才記念体育館にて毎年恒例となり
ました「安全運転講習会」が行わ
れました。今回も土屋保険サービ
ス様ならびに損保ジャパン様のご
協力により、(株)日本交通事故鑑識
研究所の長森紀紘様を講師にお招
きして開催いたしました。

今回は「追突事故の実態を知る
〜追突の落とし穴と防止のポイント〜」と題し、ドライブレコーダー
の記録から生々しい事故記録映像
を紹介し、追突事故の現状につい
て説明されました。

- ① そのうえで一般道での追突パ
ターンとして、
- ② 渋滞や信号待ちで、イライラし
て追突。
- ③ 低速追従時に、車間を詰めて追
突。

以上の3パターンから成り、追
突事故の原因の多くが、低速追従
時の安心感と油断からくる車間距
離不足と注意力不足であることが

ら、「低速追従時の危険」を意
識し、

- ① 極端に車間をつめない
- ② 安心して長い脇見をしない
- ③ 肝心なものを観る注意力を養
う

以上の点が追突
事故防止の大きな
ポイントになる事
を学習しました。

本会では年々公
用車の数が増え続
け、平成29年5月
末現在で大小あわ
せ実に132台を保有
しています。また、
事業の多角化によ
り通所事業や相談
事業が増え、同時
に送迎や訪問の回
数増加により職員
が公用車を運転し、
時には施設利用者
を乗せて移動する
機会も増えました。
そして平成28年度



の職員による車両事故は28件とな
り、27年度と同水準となっていま
す。

誰しも事故を起こしたくないの
は当然です。交通事故は誰にでも
起こり得る事と肝に命じ、常日頃
より安全運転を心がけ、交通事故
ゼロを目指して欲しいと切に願う
ばかりです。

リフトカー購入

聖マリア園 園長 菅谷一恵

聖マリア園では、平成29年4月7
日にリフトカーが納車されました。

今まで13年間リース契約していた
車両は塩害による車両の腐食が激し
く走行距離を含めて安全性に不安
が高まりましたので、リース契約の
更新をせずに、今回購入しました。
早速6月の行事で、オセロ大会、
春の外出などで使用していきます。
長い時間乗ることもあるので、安
全運転を心がけ、大切に使用してい
きたいと思っております。



新マイクロバス

聖家族園 副主任 飯島優一

4月30日、新しいマイクロバスがやってきました。以前使っていたマイクロバスよりも車内が広く、ドリンクホルダーや最新のオーディオ機器等のオプションが付いていてとても快適です。

聖家族園では外出行事が多くあり、作業班別の外出、登山外出などバスで長距離を移動することが多々あります。目的地までの長い道のりをより快適に、より楽しく過ごすことができる今回のマイクロバスは利用者さんにとっても好評



です。

このマイクロバスを使い、もっと色々な場所へ行き、もっと色々な楽しい事を利用者さんと一緒にやっていきたいと思っています。

新車購入

みんなの家 石井幸一

みんなの家では、5月にホンダのステップワゴンを購入しました。パンの販売やイベント販売など利用者さんと一緒に使用します。安全運転を心がけ大切に乗りたいと思います。



職員バレーボール大会

聖母療育園 平野絵里香

先日6月9日に「第22回創立記念バレーボール大会」がロザリオ体育館で参加6チームにより行われました。

今回のバレーボール大会は、ほとんどの対戦がフルセットで行われ、白熱した試合でした。

結果は、佐原聖家族園が勝利し、連覇で終わりました。マリア園も良い所まで追いつめてはいましたが、あと一歩及ばず準優勝となりました。

各チーム数か月前から練習に励み向上心を持ち、チームワークが



良くレシーブなどのミスが少なく各チーム熱戦になったと思われます。

佐原聖家族園は、チームワークが良くお互いの動きを理解し合っているのが伝わる試合でした。またアタッカーも女性ならではの力強さがあり大活躍で勝利となりました。

来年はどのチームが優勝するか楽しみです。大会の開催に当たり福利厚生センターの皆様を始め多くの職員のご協力ありがとうございました。



寄附者御芳名

平成29年
4月1日
～
6月30日

木村 明夫様
柴田 美和子様
荒井 督子様
崎山 幸男様
安藤 泉様
小澤 利政様
金秋 陸夫様
菅谷 喜作様
阿部 博様
飯島 正江様
大屋 商店様
代表取締役 嶋田安雄様
(有)ユーシン電設様
平野 みどり様
(有)片山肉店様
佐藤 高様
(有)マンツーマンアカデミー
代表取締役 伊藤和則様
柴 健二郎様
林 紀夫様
岩井 昭様
飯笹 与一様
畑中 治様
八日市場ガス(有)様
八木 雅之様
金岩 哲哉様
松崎 正様
米本 弥榮子様
(有)守部電気商会
代表取締役 守部泰史様
(有)旭家政婦紹介所 様
田村 幸夫様
杉山 勝夫様
土屋 博志様

栗田 壮一様
越川 典子様
越川 建夫様
向後 富子様
岩淵 薬品(有)様
西脇 邦夫様
岩井 透様
加茂 誠様
藤田 啓子様
かどみせ文具店 様
(有)黄 鶴様
みやや商店度會成宏 様
インテリア兼光 加瀬謙一様
NPO法人にしと風福祉会 様
(有)ホンダカーズ東総 様
篠塚 弘作様
菅澤 功様
司法書士 林武男事務所 林武男 様
高根 光子様
小野瀬 和広様
(有)大門商店 様
川島 鉄也様
本多 幸一様
武井 奎一様
吉田 和子様
(有)楠木自動車整備工場 様
笠島 努様
青木 あつ子様
掛巢 剛様
若井 一廣様
(有)毎日薬局
代表取締役 小関公人様
鶴田医院 鶴田純一様

(有)ダイユー恒産
代表取締役 加瀬克幸様
保科 礼子様
ダスキンホームインステッド
東総銚子ステーション 様
笠原 富美子様
宗教法長 長禪寺 様
代表役員 伊藤亮寛 様
(有)伊藤製麵所 様
石澤 誠子様
渡邊 公伸様
小川 浩章様
石井 禎子様
(有)カワカ 様
椎名 一三様
高梨 実様
田村 とよ子様
石橋 競様
(有)トラヤ
代表取締役 遠藤孝二様
塩原 商店 様
(有)トソーエンバイテック 様
中田 真司様
石毛 秀穂様
石鍋 作次様
佐野 淑子様
宮負 栄様
カトリック松戸教会
コスモスの会 様
旭市母子寡婦福祉会旭地区
江上 久子様
阿部 建設(有) 様
鶴岡 丈夫様
森管 工(有) 様
八木 道子様
堀川 洋子様
斎藤 洋様

伊東測量事務所 土地家屋
調査士 伊東政勝 様
嶋 政美様
いしみ歯科医院 様
神津 剛夫様
(有)キヤラットエドヤ
代表 木村房恵 様
三浦 富夫様
合資会社 梅林モーターズ
代表社員 梅林一彦 様
泉川 伸子様
成毛 秀夫様
クボタクリニク窪田彰 様
實川 毅様
平野歯科医院 平野清 様
吉田 政男様
遠藤 誠様
三賢 憲治様
(有)伊藤工務店 様
秋田 世紀子様
小池 秋男様
石田 和子様
網中 光一様
(有)石川商会 様
石毛 滋樹様
網中 健太郎様
石井 工業(有) 様
大屋 滋様
吉野 まゆ様
加瀬 健一様
大野 幸子様
平山 貴浩様
林 俊介様
小嶋 卓様
小宮 和彦様
徳永 義夫様
溝口 泰孝様
中村 正敬様

市東 紀子様
弓削 武男様
宮内 賢一様
鈴木 薫様
秋山 茂樹様
平塚 愛子様
梅室 知子様
あまさけや旭(有) 様
太田 恭子様
千葉ノミ(有) 様
(有)伊藤養豚 様
山口 三和様
江波戸 郁子様
吉川 吉勝様
五十嵐 利行様
高橋 裕彦様
外口 静子様
田丸 房江様
戸辺 澄子様
熱田 富江様
総武ガス(有) 様
鈴木 八重子・克子様
越川 一幸様
ちば醬油(有)
代表取締役 会長 山本一郎様
平野 宇志郎様
尾形 佳美様
長田 佳奈子様
笹本 一男様
三浦 昭二様
矢指スポーツ少年団 様
(有)土屋保険サービス 様
(有)銚子杉野 様
辻 静子様
伊藤 武衛様
佐賀井 あき様
工藤 玲子様
飯田 聡様

齊藤 敏子様
加藤 和詳様
(有)わたしん 様
伊藤 満様
大関 喜市様
田中 弘二様
寛田 房夫様
田辺 弘子様
(有)寿自動車 様
証木 時子様
ヴイラージュ尾瀬
柴田節男 様
桶谷 静一様
村田 幸子様
江波戸 隆夫様
丸尾 勝彦様
関根 清一様
鈴木 昇様
木内 久枝様
安田 富子様
チバアス建材(有) 様
清水 美子様
大畑 忠啓様
加瀬 昭二様
栗林 英夫様
名雪 茂子様
池田 真人様
関塚 充恵様
徳丸 文夫様
そば処 千曲鈴木良枝 様
日向 隆様
加瀬 和子様
坂野 明美様
日向 三喜男様
副島 可奈・隆 様
伊藤 貴範様
市来 満里子様
伊藤 武夫様

荒井 功 様
田上 つぎ江 様
味波 朗 様
檜ヶ谷 慎 司 様
菅井 和 正 様
小池 すみ江 様
橋本 芙起子 様
奥田 徹 様
小林 京 子 様
西山 博 様
菖蒲 真知子 様
下川 利 正 様
前田 忠 勝 様
林 とめ子 様
君塚 康 彦 様
香取 康 彦 様
片野 よし 実 様
北總矯正歯科医院
北總征男 様
蛭田 妙 子 様
太田 義 人 様
布施 聖 子 様
外岡 則 子 様
ハヤシ家電サービス 様
春日 常 江 様
中曾根 保 子 様
へいわどう薬局 様
千代原 千 嘉 様
篠塚 由 美 子 様
長谷川 康 子 様
根本 智 氏 様
懐石料理サザエ 様
向後由江 様
名雪 真理子 様
一般社団法人後見ネット 様
高橋 里 美 様
滝口 昭 彦 様
村山 ハツノ 様

齋藤 テルエ 様
江口 鎮 男 様
服部 紘 一 様
名智 房 吉 様
伊藤 浩 介 様
花沢 商 店 様
荒井 のり子 様
岩瀬 浩 延 様
岩瀬 浩 介 様
星野 豊 和 様
小嶋 昭 三 様
江波戸 勲 様
大木 喜 恵 様
古川 礼 乃 様
安藤 裕 美 様
安藤 アドラープ 様
芳賀 秀 美 様
東日本電信電話(株) 様
穴澤 久 子 様
澤野 利 彦 様
(株)小野寺工業 様
代表取締役 吉田 勇一 郎 様
市川市曾谷宮久保地区 様
民生児童委員協議会 様
谷 裕 世 様
吉田 睦 様
あさみ会会長 鈴木 たえ 様
(株)国際エアールジー 様
代表取締役社長 大山 吉男 様
カトリック片瀬教会 様
福祉委員会 様
藤原 利 枝 子 様
田中 長 子 様
札幌聖心女子学院 様
井出 美 美 子 様

《職員募集のお知らせ》

ロザリオの聖母会では、「光のあたりにくい人々とともに歩む」という経営理念の下、多様な福祉サービスを総合的に提供できるよう、複合施設を運営するとともに、地域生活支援のため訪問、相談サービス事業等も実施し、利用者の豊かな地域生活を支援するよう努めています。職員の福利厚生、研修、育児介護休業制度等働きやすい環境づくりにも取り組んでいます。

□平成30年4月新卒職員募集

職場説明会開催 午後1時～（午後12時30分受付開始）

期日 8月2日（水）

- ・法人概要説明、施設見学、希望者は面接可（詳しくはHPをご覧ください）
- ・既卒3年以内の応募可能
- ・高校生の面接については、9月16日の選考開始以降に学校を通じて行います。

職種	事業所	採用数	資格
看護師	海上寮療養所 障害者支援施設	6名	看護師免許
作業療法士	海上寮療養所 聖マリア園	2名	作業療法士免許
支援員	障害者支援施設 (入所系・通所系)	15名	短大専門卒以上 普通運転免許
		5名	高等学校卒
看護補助者	海上寮療養所	3名	高等学校卒

□障害児者医療に携わる看護師も随時募集中！

- ・応募 随時面接を行っておりますので、本部事務課までご連絡ください。

0479-60-0600 (担当/採用係)

平成28年度ロザリオの聖母会 苦情受付状況のお知らせ

一、施設別件数		四、苦情分類別件数	
海上療養所	8	ケアの内容	10
ワークセンター	1	個人の嗜好・選択	4
聖母療育園	2	その他	9
ロザリオ発達支援センター	1	計(重複あり)	23
聖マリア園	3	五、内容別件数	
聖家族作業所	1	備品損害	1
ナザレの家あさひ	1	利用者(同居者)の暴力・他害行為	1
ロザリオ高齢者支援センター	3	施設運営に対する不満	7
ロザリオ訪問介護事業所	1	職員の態度・支援方法等に対する不満	9
佐原聖家族園	1	利用者の行為に対する近隣からの苦情	1
海匠ネットワーク	1	その他	4
不明	1	計	23
計(重複あり)	24	六、想定原因別件数	
二、受付手段別件数		サービス内容	11
口頭	5	利用者の行為	0
電話	8	職員の態度・配慮不足	5
封書	2	説明・情報不足	4
意見箱	8	権利侵害	0
計(重複あり)	23	不明、その他	5
三、申し出者別件数		計(重複あり)	25
本人	12	七、第三者委員への報告、調停	
家族	7		0
近隣居住者	2	本会では、寄せられた苦情に適切に対処することを通じて、より一層のサービス向上に努めたいと考えています	
匿名	2		
計	23		

新任者紹介

聖家族園



事務員

飯島 幸子
今まで非常勤職員として勤務していましたが、6月より常勤職員としてより一層頑張りたいと思います。

聖母療育園



支援員

菅谷 重弘
朗らかな笑顔でみんなを和ませている菅谷さん。優しい熊さんの雰囲気、利用者さんと関わって汗をかきながら、泣いて笑って業務に励んでくれると思います。



作業療法士

中田 幸志
6月から入職させて頂きました作業療法士の中田 幸志です。聖母療育園のリハビリ担当です。宜しくお願い致します。

海上療養所



看護補助者

鳥田 眞美
医療の仕事は初めてであり不安もあると思いますが、患者様からの信頼を得られるよう頑張っています。これからの活躍に期待しています。



作業療法士

加藤 美咲
6月より勤務。真面目で誠実な印象。特技はクラリネット演奏。音楽プログラムのさらなる充実を期待します。

法人本部



事務員

前田 みちる
6月より法人本部の新たな戦力として加わりました。明るく元気なキャラクターが織りなす行動力で、今後の活躍に期待します。

ナザレの家あさひ



支援員

野村 昂司
6月よりナザレの家あさひの仲間として加わりました。〝気は優しく力持ち〟が目標で、ナザレの家あさひでは力仕事も多いので大いに期待しています。



Photo Gallery

★ナザレの家かとり★



いざという時
でも大丈夫!

避難完了しました!



★聖家族作業所★

心のふれあい フェスティバル



銚子イオン
買い物♪



★佐原聖家族園★



パン
取れるかな?!



まるばつクイズ
正解するぞ!

★デイサービスセンター・ローザ★

菖蒲きれいだな~



川口沼にてハイポーズ



綺麗な花だなあ~

★聖ヨセフつどいの家★



おいしいよ!!

パン作り競争
頑張りました



★聖母療育園★



ボーリング大会をして
楽しかった!!



皆で日向ぼっこしたよ!
気持ち良かった~!

★聖マリア園★

合同ポッチャでエール



がんばるぞー



お互い頑張りましょう



おいしかったです。



そーれ!!

マリアデー

外出行ってきました。



水郷佐原あやめパーク

第28回 ロザリオ福祉まつり

日時 平成29年9月24日(日)
会場 ロザリオの聖母会

バザー、模擬店、催し物、ふわふわキャンディープレイランド、ふれあい動物園、福引きなどなど、あふれんばかりの楽しさで、毎年ご好評を頂いています。

今年も大いに盛り上げようと、利用者・家族・ボランティア・職員が一丸となって頑張っていますので、ぜひご来場ください。

【お願い】

- ①バザー品の提供
- ②バンド、大道芸人などの参加
- ③ボランティア協力

(連絡先) 福祉まつり事務局
0479(60)0600

行事予定

- 29. 7. 4 法人運営会議
- 5 総合安全対策委員会、経営会議
- 11 法人運営会議
- 12 経営会議
- 14 クリーンデイ
- 18 法人運営会議
- 19 施設事業所長会議、経営会議
- 21 ロザリオ夏まつり
- 25 法人運営会議
- 8. 1 法人運営会議
- 2 職場説明会
- 8 法人運営会議
- 15 法人運営会議
- 19 ロザリオ福祉まつり実行委員会
- 22 法人運営会議
- 29 法人運営会議
- 9. 5 法人運営会議
- 6 総合安全対策委員会、経営会議
- 12 法人運営会議
- 13 経営会議
- 19 法人運営会議
- 20 施設事業所長会議、経営会議
- 24 ロザリオ福祉まつり
- 26 法人運営会議

ボランティア募集のお知らせ

ロザリオの聖母会では、施設や利用者のために常時ボランティアのご協力をお願いしています。お願いのできる方は是非、ご連絡ください。ご協力をお願いします。

問い合わせ
TEL 0479(60)0600
(担当 仲條)

職員募集のお知らせ

精神科、障害児者医療に携わる看護師を募集しています。

◆随時面接を行っておりますので、本部総務課までご連絡ください。

TEL 0479(60)0600
(担当 採用係)

本誌のバックナンバーを
ロザリオウェブサイトに
(<http://www.rosario.jp>)
に掲載しています。

医療 海上療養所	訪問看護ステーション	就労継続支援B型事業所	ワークセンター	聖母療育園	医療型障害児入所施設・療養介護事業所	生活介護・児童発達支援・放課後等デイサービス(重点)	児童発達支援事業	ロザリオ発達支援センター	児童発達支援事業	旭市子ども発達センター	障害者支援施設	聖マリア	障害者支援施設	聖家族	障がい者の就労促進事業所	生活介護事業所	共同生活援助事業所	高齢者支援事業	ロザリオ高齢者支援センター	ロザリオ訪問介護事業所	通所介護・介護予防通所事業所	デイサービスセンター・ローザ	障害者支援施設	佐原聖家族園	生活介護・放課後等デイサービス	共同生活援助事業所	聖ヨセフつどいの家	地域生活支援センター	友の会	中核地域生活支援センター	障害者就業・生活支援センター	海匠ネットワーク	障害者就業・生活支援センター	東総就業センター	香取市相談支援事業	香取障害者支援センター	障害者就業・生活支援センター	香取就業センター	障害者相談支援事業
-------------	------------	-------------	---------	-------	--------------------	----------------------------	----------	--------------	----------	-------------	---------	------	---------	-----	--------------	---------	-----------	---------	---------------	-------------	----------------	----------------	---------	--------	-----------------	-----------	-----------	------------	-----	--------------	----------------	----------	----------------	----------	-----------	-------------	----------------	----------	-----------